



CSP a Adán y Monreal: no debe haber discusión por recursos

"Ellos tienen claro qué significa el movimiento de la transformación. Y este malentendido que tuvieron tiene que resolverse", comentó Sheinbaum



Ciudad de México.- La Presidenta Claudia Sheinbaum dijo a Adán Augusto y a **Ricardo Monreal** que no discutan por recursos en el Legislativo y aseguró que, pese a este "malentendido", hay unidad en el movimiento de transformación.

"Ellos tienen claro qué significa el movimiento de la transformación. Y este malentendido que tuvieron tiene que resolverse, no puede ser un tema de recursos el que sea un o lleve a una discusión. Entonces, se va a resolver, hay unidad en el movimiento", comentó Sheinbaum en conferencia mañanera.

Este lunes, Grupo REFORMA publicó que diferencias en la asignación de fondos presupuestales para el Senado en 2025 serían parte de las razones de la confrontación pública entre los coordinadores parlamentarios de Morena, Ricardo Monreal, de la Cámara de Diputados, y Adán Augusto López, de la Cámara alta.

Fuentes parlamentarias de Morena reconocieron que, además de ese tema, hay inconformidad por la manera en que Monreal se ha conducido públicamente y en su labor parlamentaria, pues cerró el periodo legislativo el jueves pasado sin esperar las reformas al Infonavit, a la ley de Amparo y la reglamentaria sobre supremacía constitucional, aprobadas en el Senado.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/dec/16/csp-a-adan-y-monreal-no-debe-haber-discusion-por-recursos-662355.html>